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【本报讯】2021 年 11 月
29 日（ 星 期 一 ）上 午 10
时 -12 时 ，Universitas Taru-
managara（UNTAR)网络座谈
会主题“成为印度尼西亚
人，寻找民族认同感”，邀
请 UNTAR 大 学 心 里 学 院
讲师、研究员尼纳瓦蒂女
士（dra Ninawati,M.M）、INTI
秘书叶展德和 UNTAR 大学
讲师,INTI 教育与培训部主
任 古 尔 尼 亚 博 士（Dr.Kur-
nia Setiawan）主 讲 ，UNTAR
心里学院讲师梅斯科女士
（ Meiske YSuparman ）主 持
讲座会。网络会也公布了

设 计 图 案 海 报 竞 赛 得 奖
者。网络座谈会的活动由
FSRD Untar、INTI、Grafiso-
sial、Swara Indonesia Cermel-
ang 和 Bhakti Hati Persada 合
作主办。

本次活动让学生参加
以“寻求民族认同”为主题
的 比 赛 ，实 现 双 向 学 习 。
学生在搜索数据、探索想
法和设计艺术媒体设计以
及他们的作品通过大众媒
体作为国民教育的手段进
行展示，以吸引民众。

通过这项活动，它有
望成为对社会中发展的正

面叙事观念，反制负面的
消极规叙事观。因为印度
尼西亚的是多元性的，有
异样是正常的。

在社会生活中经常出
现 对 华 裔 民 族 主 义 的 质
疑。华裔仍然感受到定型
观念甚至歧视性待遇。讲

座中这三点事项结果值得
仔细参考：

首 先 ，华 裔（青 少 年）
的民族认同度与非华裔一
样高。其次，对歧视的看
法受到个人（华裔）所接受
的叙事的影响。第三，融
合形式的文化背景——接
受印尼文化影响，同时大
多数仍然热爱中华文化。

在 座 谈 会 上 ，尼 纳 瓦
蒂女士表示，在昔日华人
受歧视的时代，进入国立
学校、高等学院至想要任
公务员，或处理行政文件
都受到刁难或排斥，当时

的政策是同化，自改革后，
华人的身份一以受认同，
可保留本身的文化，成为
印尼民族大家庭一员，融
入主流社会。

她 最 后 总 结 说 ，环 境
与时势将创造一种被个人
吸收的叙事，因为正面的
叙事将形成正面的身份。

INTI 秘 书 叶 展 德 也 说
明了印尼华裔总会在印尼
各地所作为当地人民的社
会 福 利 及 人 道 主 义 的 活
动 ，遵 照 INTI 使 命 与 宗 旨
办事，为民谋福祉。

本报记者明光报道

UNTAR 大学等网络座谈会
“成为印度尼西亚人 寻找民族认同感”

Kurnia SetiawanKurnia Setiawan致词致词 NinawatiNinawati 致词致词 筹委筹委Ruby ChrissandyRuby Chrissandy致词致词 Meiske Y SuparmanMeiske Y Suparman 主持主持 叶展德致词叶展德致词

主讲人和参会者主讲人和参会者

设计竞赛冠军图片设计竞赛冠军图片 设计竞赛亚军图片设计竞赛亚军图片 设计竞赛季军图片设计竞赛季军图片

【万隆讯】印尼龙狮运
动联合会（FOBI）西爪哇分
会 于 11 月 30 日 在 万 隆 渤
良 安 福 利 基 金 会（YDSP）
会所举办第二次省级会议
（MUSPROV keII）甄 选 任 期
2021-2025 年 的 新 届 主
席。会议后决定委任陈春
富 博 士 （Dr.DjoniToat SH,
MM）为 新 届 主 席 ，带 领 印
尼龙狮运动联合会西爪哇
分会。

早 上 9 点 30 分 ，两 只
红黄醒狮在前开路，西爪
哇分会李铭秀（Djonni And-
hella）与 来 自 雅 加 达 总 会
秘 书 长 邓 汉 培（Xaverius
Djunair）、辅导主席李振健
（Herman Wijaya）、会 议 筹
委 会 主 任 阿 利 芬（Arifin
Himawan）、西 爪 哇 体 育 协
会（KONI Jabar）代 表 阿 安
（Aan Johana）以及万隆市、

西 万 隆 县（Kab Bandung）、
茂 物 县（Kab Bogor）、茂 物
市 、北 加 锡 县（Kab Beka-
si）、北 加 锡 市 、井 里 汶 市
（K Cirebon）、苏 加 巫 眉 市
（K Sukabumi）8 个龙狮分会
代表都到场。

10 时 ，司 仪 宣 布 会 议
开始，全体赴会者肃立齐
唱国歌“大印度尼西亚”、
唱“爱国者进行曲”、阿瑟
（Asep Setiana）带 领 起 始 祷
告、会议筹委会主任阿利
芬作筹备会议工作汇报、
各领导代表一一致词、而
后由领导和嘉宾击鼓表示
礼成。

李铭秀致词前先汇报
从 2015 上任以来到 2021 卸
任前所做的工作以及财务
开支等，再说：“感谢上苍
厚恩，让我们都能安康地
来参加今天的会议。感谢

这一向以来和大家的美好
合作，我们以充沛的精力，
坚强的精神，坚持不懈的
决心，只为了西爪和印尼
祖国的体育事业的进步而
贡献力量，为区域和国家
争光。我们所做的一切，
都 有 来 自 喜 爱 龙 狮 运 动
者，和各方善长仁翁的支
持 和 帮 助 ，大 家 团 结 在
FOBI 大家庭里，以至于在

2013 年 2 月 21 日 ，我 们 龙
狮运动得以成为西爪体育
协会的成员而能参加运动
会的比赛，并有了八个龙
狮运动分会。”

李振健致词：“感谢西
爪哇 FOBI 在李铭秀主席的
带领下的发展并在竞赛上
有了各项成就。希望以后
也能更发展，为西爪哇争
光。顺此告诉大家，明年

2022 初，我们 YDSP 将要建
设“华族文化中心”以发展
文化艺术，而龙狮运动也是
华族文化之一，以后可以成
为发展龙狮运动的场所。
我谨代表辅导委员会祝贺
这次会议顺利成功举办。
我确信甄选出的新届西爪
龙狮会领导团队在西爪体
育协会的带领下能百尺竿
头再进一步，在我国和国际
体坛上展现辉煌。”

邓汉培致词：“感谢卸
任主席李铭秀在任期间使
西爪龙狮会变得更好。感
谢筹委会同仁在这次工作
上的辛劳。我希望新届主
席能带领团队赶上因为疫
情而停滞的活动而落下的
工作。我们主要的工作就
是要参加 2022 年的西爪运
动会，而更重要的目标就
是参加 2024 年在北苏门答

腊 棉 兰 市 举 行 的 第 21 届
全运会。”

阿安致词前先为因有
其他会务而不能来参加这
次会议的西爪体育协会主
席致歉。而后祝贺这次会
议成功举办，感谢并认可李
铭 秀 主 席 在 任 期 间 的 会
务。希望新届主席能带领
团队作得更好，因为目标在
2024 年的全运会上，但愿能
为西爪哇体坛上再创辉煌。

新 任 主 席 陈 春 富 致
词：“希望各区域分会理事
和我携手一起努力，使一
切事务都顺畅地进行，希
望各方一如既往地支持我
们西爪哇龙狮会。我将使
龙 狮 运 动 更 普 及 到 各 阶
层，因为它已经成为能参
与竞赛的运动，而不止是
中华文化而已。”

（雪妮报道）
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